

VIDA POLITICA

AYER, TRAS DEPOSITAR UNA FIANZA DE QUINIENTAS MIL PESETAS

EL ABOGADO GARCIA TREVIJANO FUE PUESTO EN LIBERTAD

Madrid. (De nuestra Redacción y agencias.) A las tres y veinte de la tarde de ayer fue puesto en libertad el abogado Antonio García Trevijano, que se encontraba detenido en la prisión de Carabanchel desde el pasado 30 de marzo, a raíz de un acto que debía haberse celebrado el día anterior, en su despacho profesional, para dar a conocer el comunicado conjunto de Coordinación Democrática. La detención se produjo junto a los señores Camacho, Dorronoro y Aguado, que fueron puestos en libertad el pasado 24 de mayo.

La fianza fijada por el Juzgado de Orden Público, el que ha dispuesto la libertad provisional del señor García Trevijano, ha sido de medio millón de pesetas.

La comunicación de libertad provisional llegó al mediodía de ayer. Pese a la dificultad de horario para depositar la fianza en la Caja General de Depósitos dependiente del Ministerio de Hacienda, con la presentación de cuyo resguardo el J. O. P. dispone la salida de prisión, pudieron cumplirse los trámites, de forma que el señor García Trevijano abandonaba la cárcel de Carabanchel a primeras horas de la tarde.

Al tener noticias oficiales de la decisión judicial, el decano del Colegio de Abogados de Madrid, Antonio Pedrol, se personó en el Juzgado de Orden Público para manifestar personalmente su agradecimiento al juez Rafael Gómez Chaparro.

CONVERGENCIA SOCIALISTA DE MADRID. INGRESA EN LA FEDERACION DE PARTIDOS SOCIALISTAS

La convergencia socialista de Madrid región ha ingresado como miembro de la Fe-

deración de Partidos Socialistas, que celebrará próximamente en Madrid sus jornadas constituyentes, tras fusionarse con la Confederación Socialista, según ha informado a Europa Press medios autorizados de dicha convergencia.

Dos de los grupos que convergen en Madrid (Alianza Socialista de Castilla y Federación de Independientes demócratas) proceden de la Confederación Socialista, mientras que Reconstrucción Socialista de Madrid estaba ya en la Federación de Partidos Socialistas a título particular.

La convergencia de Madrid asume ahora la representación única de este último grupo en el Consejo federal y en la Comisión permanente de la Federación de Partidos Socialistas.

PRESENTACION DE CONVERGENCIAS SOCIALISTA VASCA

Vitoria, 12. (Europa Press.) En el transcurso de un acto celebrado en el hotel «Iradier», a cuatro kilómetros de Vitoria, se ha efectuado la presentación del grupo político Convergencia Socialista Vasca, con una asistencia de unas doscientas personas, entre las que se encontraban numerosos periodistas. Presidieron la mesa del acto Carlos Caballero, director de la ikastola «Raimundo de Olabide», de Vitoria, y el economista Andoni Cayero.

En el transcurso de una rueda de Prensa que hubo en el acto de presentación, los organizadores de Convergencia Socialista Vasca afirmaron que para la formación de este grupo político se ha llamado a todos los grupos de la izquierda vasca no violentos y próximamente celebrarán un congreso con el fin de concretar las líneas programáticas a seguir.

ACTIVIDAD DEL PARTIDO LIBERAL EN CATALUÑA

El secretario general del Partido Liberal, Enrique Larroque, ha viajado a Barcelona para reunirse con el Comité Ejecutivo del Partido Liberal de dicha capital y con otros miembros del citado grupo político, informa Europa Press.

En estas reuniones fue examinado el programa de actividades que se desarrollará en los actos de presentación del Partido Liberal en diversas localidades de comarcas catalanas, durante el mes de septiembre. Asimismo, mantuvieron un cambio de impresiones sobre los trabajos de captación de nuevos miembros para el Partido Liberal de Cataluña.

HOY, COMISION POLITICA DE U.S.D.E.

«La Unión Social Demócrata Española (U.S.D.E.) no celebrará hoy ningún congreso, sino una reunión de su comisión política nacional», manifestó a Cifra Fernando García Lahiguera, uno de los miembros del Comité Colegiado.

Informó de que U. S. D. E. celebró su primer congreso en el pasado mes de septiembre —en dos domingos sucesivos— en dos centros de enseñanza de Madrid.

La reunión de la Comisión Política Nacional que se celebrará en un chalé de la carretera de Barajas, se desarrollará a puerta cerrada. Al finalizar la misma se hará pública una nota informativa y se mantendrá una rueda de Prensa.

Los temas principales de la reunión (a la que concurrirán alrededor de doscientas personas: comité ejecutivo y delegaciones provinciales) serán: estrategia del partido, alternativas de los distintos grupos socialdemócratas y la nueva ley sobre partidos políticos.

Un punto especial de interés será el de la posible unión con el grupo Partido Social Demócrata (P. S. D.) y con la sociedad anónima Protesa (sociedad de lecturas), en la

S. A. R. EL CONDE DE BARCELONA, EN MARBELLA

Marbella, 12. (Pyresa.) Ha llegado al puerto deportivo José Banús, de Marbella, el yate «Giralda», en el que viaja el Conde de Barcelona, quien permanecerá en esta localidad hasta el lunes, a las tres de la tarde. S. A. R. Don Juan de Borbón lleva ya dos años sin venir a Marbella, por lo que se ha dedicado a recorrer el puerto y sus alrededores, y esta tarde jugará una partida de golf en el campo de Nueva Andalucía.

que militan Armando Benito y José Luis Alvarez. Al parecer, las conversaciones están muy avanzadas para una posible integración, que podría decidirse por parte de U. S. D. E. en la reunión de mañana.

FUNERAL POR HERRERO TEJEDOR

A mediodía de ayer fue oficiado un solemne funeral, en la basílica pontificia de San Miguel, por el alma del que fuera ministro secretario general del Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor, con motivo del primer aniversario de su fallecimiento en accidente de tráfico.

Asistieron la viuda e hijos del señor Herrero Tejedor, los ministros secretario general del Movimiento y de Agricultura, el presidente y el fiscal del Tribunal Supremo y altas personalidades.

Al término del funeral fue rezado un responso por el alma del señor Herrero Tejedor y, por último, las personalidades asistentes y el numeroso público que abarrotaba la basílica pontificia reiteraron su pésame a la viuda e hijos del finado.

ULTIMOS DIAS
NUEVAS REMESAS

EXPOSICION EXTRAORDINARIA DE alfombras persas
en el

Hotel - Residencia Alcalá ALCALA, 66

Proyección diaria de un interesante documental, único en España, sobre el origen y confección de las alfombras persas.

Horas: 10 a 2 y 5 a 9
(Incluso festivos)

IRAN-ART
Vía Augusta, 290. Barcelona-17

PUERTA DE HIERRO
VENDO ATICO, esq. renar, 300 metros
8.900.000, dos garajes, piscina, jardín
Teléfonos 279 38 19 y 279 04 68

¡¡¡ ATENCION!!!
¿Quiere VERANEAR en IBIZA?

Si nos llama hoy aún nos quedan plazas en
JUNIO-JULIO-AGOSTO-SEPT.
UNA Y DOS SEMANAS
DESDE 6.000 Pesetas

INFORMESE
viajes geminis s.a.
Grupo A - Título 373
Teléfonos 445 22 46 - 446 99 05 - 448 99 57
Meléndez Valdés, 5 - Madrid-15

CIUDAD PUERTA DE HIERRO
Iniciamos chalets de 410 metros con parcela de 1.300 metros, oportunidad única. Superlujos.
Teléfonos 279 38 19 - 279 04 68

CONJUNTO ALAMEDA PUERTA DE HIERRO
Zona Cantalejos - Monte Real
Iniciamos chalets de lujo desde 250 a 290 metros
Teléfonos 279 38 19 y 279 04 68